

Abre dólar en 13.08 pesos a la venta (El Reforma 09/09/10)

Abre dólar en 13.08 pesos a la venta (El Reforma 09/09/10) La moneda nacional recibió de manera favorable los datos de solicitudes por desempleo en Estados Unidos. Foto: Archivo En el AICM, el dólar se compra en 12.35 y se vende en 13.03 unidades Ernesto Sarabia Ciudad de México (9 septiembre 2010).- El peso mexicano opera con ganancia en el mercado, impulsado por información económica positiva en Estados Unidos tanto en materia laboral como de comercio exterior. Al menudeo, el dólar americano se compra en ventanillas de Banamex en 12.68 y se vende en 13.08 unidades. Así, en los primeros minutos de operaciones, la moneda nacional avanzaba siete centavos frente al dólar. En sucursales de BBVA Bancomer, el billete verde se vendía en 13.01, es decir, 0.84 por ciento más barato que ayer, y se compraba en 12.71, Al mismo tiempo, en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, la divisa de EU se ofrecía en 13.03 y se adquiría en 12.35 unidades. Al cierre del 4 de septiembre, las solicitudes por seguro de desempleo en Estados Unidos fueron 451 mil, para retroceder en 27 mil unidades respecto a la semana previa, al tiempo que el desequilibrio comercial de bienes y servicios cayó a 42 mil 775 millones de dólares en julio, desde 49 mil 762 millones de junio. Estas cifras han dado buenos motivos para que el dólar pierda ante el peso mexicano. Especialistas de Base Casa de Bolsa atribuyen el avance de la moneda mexicana a la caída en las solicitudes iniciales de desempleo en Estados Unidos. La intermediaria financiera espera para hoy observar un tipo de cambio interbancario cotizando entre 12.90 y 13.15 pesos por dólar. De acuerdo con información de Banamex, el dólar 48 horas se vende en 12.9767 y se compra 12.9537 pesos. En materia de política monetaria, el Banco Central de Inglaterra mantuvo su tasa de interés sin cambios en 0.50 por ciento y su tenencia de bonos por 200 mil millones de libras (308 mil 292 millones de dólares) con el objetivo de continuar incentivando la economía que parece estar perdiendo fuerza. Las autoridades implementan medidas fiscales agresivas con el fin de reducir su déficit. Por otra parte, en agosto de 2010, la inflación en México, medida por el Índice Nacional de Precios al Consumidor, aumentó 0.28 por ciento, informó el Banco Central, una cifra ligeramente inferior a la estimada por el mercado.